



狭山台小だより

平成 27 年 12 月 1 日 (火)

第 8 号 12 月号

狭山市立狭山台小学校

TEL 04-2958-6792

人権週間に思う・・・相手の気持ちを考え、思いやりの心を!!・・・

校長 小暮 恒二

校庭の色づいた木々の落葉も進み冬の景色になりつつあります。早いもので1年の最後の月師走を迎えました。学校では、この時期、業間の時間などに持久走に取り組んでいます。一定の時間同じ速さで走ることを続けるうちに、徐々に長い距離が走れるようになっていきます。寒い時期の運動として縄跳びとともにお勧めの運動です。

さて、12月10日は人権デーであり、12月4日～12月10日の期間が人権週間と定められています。人権週間の重点目標は、「みんなで築こう 人権の世紀 ～考えよう 相手の気持ち 育てよう 思いやりの心～」となっています。子供たちを取り巻く環境をみますと、物質的な豊かさの追求が優先され、心の豊かさが大切にされない傾向も見受けられます。また、自分の権利主張が強くなり、他人への思いやりの心が希薄になってしまう傾向も見られます。しかし、この世の中は、それぞれに異なる多様な人が共に生活し、互いに思いやり支え合うことで成り立っています。

学校では、教育目標の一つに「やさしい子」を掲げ、①自分から目を見てあいさつができる子、②相手を思いやる言葉づかいができる子、③集団のために地道に努力することができる子 を目指して取り組んでいます。人権尊重という点では、特に「言葉づかい」「温かい人間関係（認め合い、支え合い、励まし合い）」に重きをおいて指導しています。言葉づかいには、相手を思いやる気持ちや心配り、気配りが表れます。“思いやりのある言葉”にのって“やさしい気持ち”が広がっていくことを期待しています。また、温かい人間関係を築くためには、友達のよさを見つけ認めていく活動などを進めています。子供たちが、お互いに仲良く認め合い、支え合い、励まし合って、共に成長していけるようにしたいと考えます。

最後に人権メッセージ作成委員会（小・中・高校生の代表で組織）の「子ども人権メッセージ」を掲載します。親子での話し合いの参考にしていただけたらと思います。

【子ども人権メッセージ】

人と自分を比べる必要なんてどこにもない。

違いがあるのは当たり前、けどその違いに苦しんでいる人がいる。

私たちは平等な権利を持っている。

そう気付くだけで勇気を持てる人がどれ程いるだろう。

もし、仲間外れにされたり、いじめられたりしている友達がいたら、
私たちがそっと寄り添ってあげられれば、どんな辛いことも乗り越えられる。

初めから強い心を持った人は誰もいない。

黙っていては何も変わらない。

だから、自分たちから一歩踏み出してみよう。

少しの勇気を持つこと、それが皆の幸せと人権を守ることに繋がると信じています。

12月生活目標 正しい言葉づかいをしよう。

12月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
12/1	火	お話朝会
2	水	特別日課5時間(下校14:10) Q-Uテスト
3	木	心豊かな日 委員会
4	金	読み聞かせ 保護者アンケート配布 校外生活委員会議
7	月	学活タイム
8	火	体育朝会 PTA運営委員会
9	水	国語タイム(言語)
10	木	全校除草 クラブ なかよしタイム
11	金	読み聞かせ 保護者アンケート回収
12	土	3時間授業、公開無し 国語タイム(音読)
13	㊥	おやじの会もちつき大会
14	月	朝読書
15	火	賞状伝達朝会
16	水	国語タイム(視写) 大掃除
17	木	学年朝会 クラブ
18	金	朝自習
21	月	特別日課5 給食最終日
22	火	朝読書 特別日課4 下校12:10
23	㊦	天皇誕生日
24	火	終業式 特別な日課3時間 下校11:55
12/25 ~1/7		冬季休業日 ※12/29~1/3 西門開閉(おやじの会)8:30~16:30
1/8	金	始業式 特別日課3.5 一斉下校12:05
9	土	学校公開 国語タイム(音読) 校内書初め展 子ども安全見守り講座(6年生・保護者) 制服採寸(6年)
11	㊧	成人の日
12	火	お話朝会 給食開始 校内書初め展 発育測定(低・けやき)
13	水	国語タイム(言語) 発育測定(中)
14	木	心豊かな日 委員会 発育測定(高)
15	金	朝読書 5年社会科見学(ホンダ)
23	㊨	狭山市区工美術展が、本校体育館を会場に開催されます。 9:00~16:00

☆お願い☆

学校評価のための後期保護者アンケートを12月4日に配布します。11日までに提出をお願いいたします。教育活動の改善に役立てるためのアンケートです。ご協力をお願いします

狭山台小の教育活動



狂言を学ぶ会(狭山台公民館と共催)

11月24日、人間国宝の狂言師 山本東次郎先生に6年生が狂言についてお話を伺い、教科書に載っている「柿山伏」を見せていただきました。狂言のおもしろさがよく分かったようです。公民館との共催で、地域の方々80余名とともに狂言の世界を堪能しました。この会の様子は、NHKテレビや新聞でも紹介されました。

防災体験学習 11/20(金)

けむり体験、消火器による消火体験、起震車による揺れの体験等、災害時の対応を学びました。



市内音楽会 4年生がきれいな歌声を披露。



けやき学級学習発表会 市民会館で和太鼓の演奏を発表

